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Хозяйствовать эффективно

Вкус самостоятельности
Меньше чем год назад на

шахте № 3 проходила кон-

ференция трудового коллек-

тива, выступившая с идеями

расширения производствен-

ной самостоятельности шах-

ты. Много тогда было дель-

ных предложений, были и пе-

регибы. И вот теперь то, о

чем просили, а иногда даже

и требовали шахтеры, вопло-

тилось в . реальную жизнь.

В объединении «Ленинград-
сланец» было разработано
положение о структурной еди-

нице объединения. В нем

четко определены права и

обязанности предприятий в

области планирования, фи-
нансирования, снабжения.
Оговорены вопросы труда,

заработной платы, социаль-

ного развития коллектива,

производственно - техниче-

ской деятельности предприя-

тий..
Подвижки, если верить

этому документу, реальные

и существенные. Коллектив
структурной производствен-

ной единицы теперь само-

стоятельно формирует по

нормативам объединения
Фонд заработной платы и

фонд материального поощ-

рения, в руках шахтеров —

социально-бытовые вопросы,

производственно - техниче-

ская деятельность и многое,

многое другое.

«Не останутся ли эти за-

воеванные права лишь на бу-
маге?», — с таким вопросом

мы обратились к главному
инженеру шахты № 3 В. В.
Войнову.

— Нет, не только на бу-
маге. Наша шахта получила

возможность сегодня реаль-

но очень большой круг воп-

росов решать самостоятель-
но. Мы сами можем, напри-

мер, послать человека в ко-
мандировку, на учебу за

счет своих собственных ре-

сурсов. Шахта теперь может

самостоятельно разработать
планы, мероприятия по улуч-

шению условий труда, об-
щему техническому прогрес-

су, проектно-сметную доку-

ментацию на капитальный
ремонт.

Права, будем так гово-

рить., существенные. А са-

мое главное, что сам коллек-

тив шахты по нормативам

формирует основные свои

фонды — зарплаты и мате-

риального поощрения — то,

что раньше выдавалось по

решению объединения. Как
будет складываться экономи-

ческая ситуация дальше,

увидим. Ведь может такое

быть, что часть планирова-

ния, финансов, часть фондов
можно будет централизовать
в объединении с общего со-

гласия предприятий. Объеди-
нение взяло сегодня на

себя лишь • основ-

ные функции: сбыта и мате-

риально-технического снаб-
жения, потому что нам этим

заниматься ' очень сложно.

Людей всегда волнует преж-

де всего оплата труда. Се-
годня вопросы зарплаты —

дело наше, мы сами форми-
руем стимулирующие фонды.
И в объединении сейчас не

интересуются, каким числом

рабочих мы выполняем план.

Если будет перебор по шта-

там, значит будем минусо-

вать, если, наоборот, некомп-

лект, но план будет выпол-

няться. значит и зарплата у

людей будет выше. Полной
удовлетворенности от пре-

доставленных прав нет. Но
ее. наверное, никогда и быть
не может, потому что полная,

абсолютная самостоятель-

ность — это абстракция. Все
всегда от кого-то зависят в

большей или меньшей степе-

ни. Мы еще не распробовали
до конца весь вкус наших

прав, но то, что изложено в

положении, нас сегодня удов-

летворяет. Хорошо бы это

дело обобщить и после 1990
года об этом поговорить еще.

А. ЗИНОВЬЕВ.

К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ ГОРСОВЕТА
15 мая в 17 часов в зале заседаний ГК КПСС проводит-

ся «День депутата» с повесткой дня;
1. О демократизации советской политической системы.
2. Местный бюджет — материальная база местных Советов.

Президиум городского Совета народных депутатов.

О СОЗЫВЕ I СЕССИИ (21 СОЗЫВА) СЛАНЦЕВСКОГО
ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ,

ТРЕТЬЕ ЗАСЕДАНИЕ

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. О признании полномочий депутатов Сланцевского город-

ского Совета народных депутатов, избранных 19 и 26 апреля

1990 года.

2. Организационные вопросы.
3. Утверждение депутатских территориальных групп и их

руководителей.
4. Утверждение перечня основных вопросов для обсуждения

на сессиях Сланцевского городского Совета народных депутатов
на 1990 год.

Сессия созывается 17 мая 1990 года в 10 часов в зале ГК
КПСС.

Президиум Сланцевского городского Совета народных
депутатов.

И

ЗАРЕГИСТРИРОВАНЫ
КИНДИ ДАТ АНИ

10 мая состоялось заседание городской избирательной
комиссии по выборам делегата на XXVIII съезд КПСС от

Сланцевской городской партийной организации. Комиссия рас-

смотрела протоколы собраний, прошедших в первичных партий-

ных организациях, и на их основе зарегистрировала четырех

кандидатов на XXVIII съезд КПСС. Это председатель го-

родского Совета народных депутатов Я. Я. Богданов,
редактор газеты «Знамя труда» В. В. Иванов, секретарь

партийного бюро шахты имени С. М. Кирова Н. II. Калин-
кин, секретарь партийного бюро завода резиновых изде-

лий В. В. Лобанов. Выборы делегата пройдут в первич-

ных парторганизациях с 19 по 23 мая.

Ниже мы сообщаем краткие биографические данные о

кандидатах в делегаты на XXVIII съезд КПСС от Сланцев-
ской городской партийной организации.

Яков Яковлевич БОГДАНОВ, родился в 19-17 году в

Псковской области, образование высшее, член КПСС.
Работал мастером в передвижной механизированной ко-

лонне № 102. В 1971 году переведен прорабом, а в 1974
году назначен начальником ПМК-102. В 1987 году избран
председателем исполкома Сланцевского городского Совета
народных депутатов. Избирался членом партийного бюро
ПМК-102, членом парткома строительного треста № 63,
член Сланцевского кцюдского комитета КПСС, а с 1985 го-

да избран членом бюро горкома КПСС. Депутат городского и

Ленинградского областного Советов народных депутатов. Же-
нат, воспитывает двоих детей.

Василий Васильевич ИВАНОВ, родился в 1950 году в

Псковской области, образование высшее, член КПСС. В
Сланцевском районе живет с 1959 года. В редакции газеты

«Знамя труда» работает с 1974 года. Член городского ко-

митета КПСС, депутат областного Совета народных депута-

тов, член правления Ленинградской областной организации
Союза журналистов СССР. Женат, двое детей.

Николай Павлович КАЛИНКИН, родился в 1952 году

в Рязанской области, образование высшее, член КПСС. С
1984 года живет и работает в Сланцах. На шахте им. С. М.
Кирова работал горным мастером, старшим инженером по
горным выработкам. В 1988 году избран секретарем парт-
бюро шахты. Кандидат в члены городского комитета
КПСС. Депутат городского Совета народных депутатов.

Женат, двое детей.
Владимир Владиславович ЛОБАНОВ, родился в 1955

году в Кировской области, образование высшее, член КПСС.
В Сланцах живет с детских лет. На заводе резиновых изде-
лий работает с 1975 года. В 80-х годах работал в аппарате
ГК ВЛКСМ и ГК КПСС. В 1988 году избран секретарем
партбюро завода резиновых изделий. Депутат городского
Совета народных депутатов. Женат, двое детей.

НОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ
На фабрике «Молодость» в

раскройном цехе успешно освое-

ны смонтированные немецкими

специалистами комплексы на-

стилочно-раскройного оборудо-
вания «Пионер-Профессионал»
производства фирмы «Краусс и

Рейхерт» Федеративной Респуб-
лики Германии. За прошедший
месяц с момента установки со-

временного автоматизированно-
го оборудования рабочим и спе-

циалистам цеха пришлось при-
ложить немало усилий, чтобы
научиться работать на новых

машинах. «Помогли, конечно,

нам и сами немцы-наладчики,

— рассказывала Вера Влади-
мировна Минина, рабочая-на-
стилыцица раскройного цеха,

одна из первых обучавшаяся
под руководством немецких

специалистов работе на маши-

нах. — Очень боялась момен-

та, когда учителя уедут. С ними

было спокойней. В любой мо-

мент помогут, подскажут. Все
думала, как буду объяснять
все необходимые операции уже

своим товарищам по работе».
Поделился впечатлениями моло-

дой рабочий цеха, настильщик

Володя Авдееиков, также при-

нимавший участие как в сборке,
так и в освоении комплексов:

«Работать немцы умеют. Об-
щались через переводчика. Зна-
ние русского у них на уровне

единственного выражения

«очень

адрес.

сами».

Они
емным

хорошо» — это в наш
Ну, а машины смотрите

обладают подъ-

устройством, облег-
чающим заправку рулонов тка-

ни. Исключаются физические
усилия работающих, которым
приходилось перемещать всю
смену 20 — 30-килограммовые
рулоны. Если раньше настиль-

щики, растягивая ткань, в бук-
вальном смысле слова бегали
вдвоем по восемь часов вокруг
раскройного стола, то теперь
один оператор передвигается но
столу на специальной подставке

вместе с машиной. Растянутые
куски ткани необходимой дли-
ны автоматически обрезает спе-
циальный нож. II когда пачка
полотен сформирована, можно

включить компрессоры, нагне-
тающие через отверстия воздух,
полотнища ткани как бы «взле-
тают», и облегчается их даль-

нейшее передвижение по рас-
кройному столу.

В настилочно - раскройный
комплекс ткани входят также:
сервокатор, рассекающий полот-

нища на «отсеки», и стационар-
ная ленточная режущая маши-

на.

На СНИМКАХ: Галина Ива-
новна Бакашова и новый насти-

лочно-раскройный комплекс, ра-

боту на котором она успешно

освоила.

ОТДАНА
НА ВЫСОКОМ

УРОВНЕ
Между цехами и подраз-

делениями Сланцевского за-
вода резиновых изделии
подводились итоги социали-
стического соревнования. И
немаловажной строкой при
определении победителей
значилась рационализатор-

ская работа. С начала года
в изобретательстве принимал
участие 41 человек. В
прошлом году за такой же
промежуток времени заявили
о себе 6Ж рационализаторов.
В основном, как и в прош-
лом году, предложения по-
дают инженерно - техничес-
кие работники, да и экономи-
ческий эффект от их внедре-
ния выглядит более солидно.

В первом квартале было по-
дано 27 предложений, внед-
рено 7 с эффектом в 12 ты-
сяч рублей. Рабочие подали
12 предложений, внедрено 6
с эффектом 4000 рублей.
Не особо активно участвова-
ла в рационализации моло-
дежь. Ее активность на уров-

не 13 поданных предложе-
ний, 4 внедренных с эконо-

мическим эффектом 3,5 ты-
сячи рублей. Всего же по за-
воду, с учетом всех катего-
рий работающих, с начала
года подано 40 рационализа-
торских предложений, успеш-

но внедрено 25 с общим
экономическим эффектом
49,9 тысячи рублей.

Д. ПОНОМАРЕВ.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

14 мая в 15 часов в ис-
полкоме горсовета ведет при-

ем избирателей народный
депутат СССР БЕЛЯЕВ Ви-
талий Сергеевич-

Президиум городского

Совета народных депу-
татов.  .
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АКТИВНО ВКЛЮЧИЛИСЬ В РАБОТУ

ф СОВЕТЫ И ЖИЗНЬ

В результате недавних выборов наполо-
вину обновился депутатский корпус Пелеш-
ского сельского Совета. И многие депутаты
уже активно включились в работу. Судить
об этом можно по их участию в двух важных
мероприятиях, проходивших в течение апре-

ля. На внеочередной сессии сельского Сове-
та, состоявшейся в начале апреля, были
обсуждены вопросы о благоустройстве насе-
ленных пунктов и проведении обследования
социально-бытовых условий участников войны,
солдатских вдов, а также многодетных семей.

Выполняя принятое решение, депутаты

на своих избирательных участках провели
большую работу по организации и проведению
субботников. В течение апреля они прошли
практически во всех населенных пунктах,
расположенных на территории Пелешского

сельсовета. Активно действовали депутаты
А. П. Ермаков, Е. А. Петров. Н. Н. Анто-
нова, Е. В. Елисеева, 3. И. Егорова и дру-
гие. Избиратели в основном активно отклик-
нулись на просьбы депутатов, хорошо пора-
ботали. Пожалуй, только жители домов
№ 5 и № За в Гостицах проявили равноду-
шие.

Многие депутаты, как из числа вновь из-
бранных, так и опытных, заинтересованно уча-
ствовали и в обследовании социально-быто-
вых условий участников войны, солдатских
вдов, многодетных семей.

Житейских проблем немало. Некоторые
нуждаются в улучшении жилищных условий
(надо отметить, что они стоят на очереди на
получение нового жилья), другие просили о
замене газовых плит, оконных блоков.

Все просьбы взяты на учет.

Т. САШИНА.

ПАРТИЙНАЯ ШИЗНЬ: ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

Отчетно-выборное пар-
тийное собрание в совхо-
зе «Старопольский», со-

стоявшееся в конце апре-

ля, рядовым не назовешь.

И по времени — оно за-

няло почти 4 часа, н по
обилию выступавших: да-

же неумение многих точ-
но сформулировать мысль
свидетельствовало, что

пресловутой заорганизо-

ванности тут не было и в

помине. Была сделана по-
пытка разобраться в при-
чинах падения авторитета

партийной организации

совхоза, предпринять ка-
кие-то меры, чтобы этот
авторитет вернуть.

Трудное наследство доста-
лось Иние Александровне
Арикайнен, неожиданно для
себя избранной секретарем

парткома. Трудное уже по-
тому, что прошедшие два

года партийная организа-

ция «Старопольского» нахо-

дилась как бы в спячке.

Р» этом убедил и весьма

краткий отчетный доклад
нреяшего секретаря партко-

ма А. Л. Уткина, в котором

-■тем не менее было предоста-

точно набивших оскомину
торжественно-пустых выра-
жений. А по сути... Пе-
рестала существовать пар-
тийная группа на ферме Ша-
кицы, в ряде крупных цехо-
вых организаций коммунис-

ты не провели ни одного

своего собрания, общие соб-
рания парторганизации сов-

хоза не раз приходилось пе-
реносить из-за неявки ком-
мунистов.

— У меня работа не по-
лучалась, не хватало требо-
вательности, — открыто при-

знал в заключение А. Л. Ут-
кин. I

Едва председательство-

вавший предложил задавать

вопросы, на сцене появился

второй герой этого собрания
— арендатор Е. А. Танчук с

целой серией вопросов. В
дальнейшем он выступал
очень часто, брал слово по-
рой по самым пустяковым
поводам, каждый раз указы-
вая на свою точность и пунк-
туальность. Е. А. Танчук
за несколько месяцев до

этого подал заявление о вы-
ходе из партии. Окончатель-
но вопрос должен был ре-
шиться тоже в этот день.

Ответы А. Л. Уткина на
вопросы коммунистов дали
ясно понять, что лидером по-

настоящему он себя
среди коммунистов не
ощущал. О своей несостоя-
тельности как секретаря тер-
риториальной партийной ор-

ганизации заявила и Г. И.
Кострова, недавно избранная
депутатом городского Сове-
та. Многие выступавшие от-

рицательно высказались о
работе своего парткома и
своей партийной организа-

ции. И ближе всех к истине
оказалась, пожалуй, пенсио-
нерка Н. В. Сафронова: «Мы
все виноваты в таком поло-
жении, — сказала она. —

Никто Уткину не помогал, а

ведь человек он хороший.

Но «удовлетворительно» ра-

боту нашего парткома оце-
нить нельзя, а «неудовлетво-
рительно» — не хочется.

Так, ни то, ни се».
Даже сам ход собрания

подтвердил эту меткую
оценку.. Из-за каждой мело-
чи начинались утомительные
препирательства председа-
тельствующего с залом, что
и в каком порядке голосо-
вать, в результате чего не

раз сам председатель сби-
вался и приходилось начи-
нать все заново. Со всех сто-
рон слышалось возмущение:

ИСКУССТВО

ДЕЛАТЬ

ПОЛИТИКУ
какой, дескать, базар устрои-

ли, слова сказать друг другу
не дают. Но «базар» и не-

управляемые реплики с ме-
ста продолжались до самого
окончания.

И все же, все же... Непро-
стым было это собрание для
всех его участников. Впер-
вые принципиально обсуж-
дался состав будущего парт-

кома, впервые избрали сек-
ретаря парткома на собра-
нии. Правда, ни у кого еще
не хватило умения ррямо «с
листа» на слух подобрать
более точные и смелые фор-
мулировки для постановле-
ния но отчетному докладу.
Заготовленный заранее про-
ект, как водится, изоби-
ловал пышными перио-
дами и ни к чему не
обязывающими директивами
по всем Направлениям пар-
тийной работы. Сейчас же
коммунистам «Старопольско-
го» надо добиться хотя бы
положительных сдвигов в об-
щественном мнении (нынче
это большая сила и не счи-
таться с ней нельзя). На ка-
ком участке проявить себя
коммунистам в первую оче-
редь, как определить «стра-
тегию и тактику» дальней-
шей работы — в этом со-
веты со стороны помогут ма-
ло. Тут решать и выбирать
приоритеты — только само-
стоятельно.

Конечно, очень жаль, что

сейчас, поистнне в перелом-

ный момент существования
парторганизации ее покида-
ют далеко не худшие комму-

нисты. На собрании, о ко-

тором идет речь, были удов-
летворены заявления о вы-
ходе из партии Е. А. Танчу-
ка и тракториста В. JI. Василь-
ева. Васильев на собрании не
присутствовал, а Евгений
Александрович Танчук ак-
тивность здесь развал не-
обычайную и. на мой взгляд,
чрезвычайно утомил всех
присутствовавших необяза-
тельностью формальных при-
дирок' и многословием. По-
этому, когда дело дошло до
разбора заявления, его
весьма эмоциональное выс-

тупление уже не произвело
должного эффекта. Правда,
было и несколько голосов
против того, чтобы удовлет-
ворить его заявление. Учи-
теля средней школы В. И.
Михеева и Е. А. Дроздова
так объяснили свою пози-
цию: «Не одобряем его ма-
неру поведения, но ^без та-
ких людей мы вообще за-
киснем. Танчук — человек
дела, не боится говорить о
недостатках».

Не скрою, то, как будет
проходить рассмотрение это-
го вопроса, меня интересова-
ло особо, поскольку Е. А.
Танчук заблаговременно из-
вестил редакцию о своем
намерении, указывая на су-
губо идейные причины. Тем
не менее при встрече с ним
выяснилось, что это не бо-
лее, чем тактический ход с
целью привлечь внимание к
своим нуждам арендатора.
Проблем у Е. А. Танчука на
этом поприще много, решить
их он стремится как можно
скорее и частенько дает
волю своей вспыльчивости.
Относятся к нему люди в
совхозе по-разному, но боль-
шинство все же с доверием.
Знают, что работать он
умеет. Об этом говорит и
то, что несколько месяцев
назад избрали Евгения Алек-
сандровича председателем
совета трудового коллектива.

И сейчас поддержка пар-
тийной организации (а ведь
он был членом парткома)
ему в новой должности очень
не помешала бы — если ста-
вить и решать конкретные
социальные и производствен-
ные задачи. Пока же, ^как
рассказала секретарь СТК,
заведующая детским садом
Г. П. Архипова, на заседани-
ях СТК в основном рассмат-
риваются заявления работни-
ков совхоза. Дело это, без-
условно, нужное, и большое
количество этих заявлений
— по всем житейским де-
лам. Но сводиться к этому
яся работа СТК, наверное,
не может. Пока же о собст-
венных инициативах говорит-
ся очень неопределенно.

Как бы то ни было, в по-
пытке Е, А. Танчука устро-
ить шум вокруг своего выхо-
да из партии я ничего полез-
ного для дела не увиде-
ла. Тем более, что нельзя
сказать, будто совхоз со-
всем не помогает развитию
арендный коллективов. А
дробить силы, тратить их на
бесполезные словопрения, со-
оружать для себя терновый
венец якобы страдальца за
правду — зачем это? Уме-
ние делать политику и в
большом, и в малом основы-
вается прежде всего на зна-
нии людей, реальных усло-
вий жизни, а не на отвлечен-
ных идеальных образах. Что
надо, сделать, мы знаем все.
Как этого добиться — вот
главный! вопрос. И сейчас —

не только перед коммуни-
стами и всем коллективом
«Старопольского», — пожа-
луй, перед каждым из
нас стоит необходимость от-
ветить на него.

С. ШИШКИНА.

Какова была , тому, что

23 апреля автобусы не вышли

на линию?

Сколько
можно?

Двадцать третьего апреля в
девять часов прекратилось дви-
жение автобусов в городе. Не-

закреплен за УЖКХ, а дорога

за ЛПО <• Леиинградсланец».
Иногда в УЖКХ сами-то ответ-
ственные лица путаются, где

чье. Так, зимой (хотя и зимы-

то не было) за дорогой на ДОК
от перекрестка у АЗС не сле-
дил никто.

За 1989 год содержателям
предъявлено 10 актов на самые

однозначной была реакция пас крн е посла _

сажиров. Многие из них понн- м - -

мали: причина остановки
но с напоминанием 90 телетай-
пограмм. Ну, а коль дороги-то

дороги. Ну, а что же водтел . нашими темпами глелают толь.

Да и они не были в восторге
от вынужденного простоя (а
не забастовки!). Если через ре-

ку разрушен мост ч по нему не
могут идти машины, то как это
назвать? Сравнение, конечно,
преувеличено, по не намного.

Есть и река Плюсса, и мост у
шахты имени Кирова, а ездить
по такому мосту — удовольствие
ниже среднего. Ни предупреж-
дения о забастовке, ни организа-
ционного комитета, ни какого-
то стачкома не было — это уж
точно. Просто лопнуло, как го-
ворится, у водителей терпение,
и есть от чего.

нашими темпами сделают толь-

ко через пару месяцев, а к то-

му времени еще два десятка ав-

тобусов пополам переломятся,

как тогда назовем остановку

парка?
В. НЕФЕДОВ,

заместитель директора

ПАТП по пассажирским

перевозкам.

Возмущен
безобразием

Протяженность линейных ав- 23 апреля, утром, не смог
тобусных маршрутов на сегодня уехать в Сланцы, простояв на
составляет 2043,9 км и она воз- остановке значительный проме-
росла по сравнению с 1985 го- жуток времени. Узнал, что ав-
дом на 392,96 км. При этом тобусы не ходят из-за плохих
численность подвижного соста- дорог. Я. как шофер, солидарен
ва осталась на том же уровне, с водителями ПАТП и, как
А это значит, что вынужденно коммунист, возмущен бюрокра-
возросла скорость передвижения тизмом и безвластием. Наши
автобусов. Увеличился на 10,3 исполком и горком пишут по-
процента среднесуточный про- становления, приказы, а дорог
бег, увеличилась с 11,26 часа хороших нет, и, видно, не будет,
до 12,08 продолжительность ра- Каждый год пишут, говорят об
боты на линии. В течение пяти этом, тратятся десятки, сотни
лет мы не получаем городских тысяч рублей на ремонт дорог
автобусов «Икарус», даже айто. — они становятся все хуже и
бусы «Л'ИАЗ», которые водите- хуже.
ли раньше обходили за три вер- В газете «Знамя труда» бы-
сты, сегодня в большом почете, ла опубликована статья «Будет
потому что Ликинский автоза- с. кого спросить». Необходимо
вод резко сократил их выпуск, не только спрашивать, но и кои-
Мы уже не имеем того парка, тролировать работу дорожни-
что в 1985 — 86 годах и даже ков. А работают они не добро-
в 1989. Общий износ автобусов совестно. Посмотрите, как уло-
неимоверно возрос. Более 30 жен асфальт по улице Декаб-
процентов их и с точки зрения ристов или по улице Маяков-
экономической целесообразное, ского! Если так будут делать
ти в эксплуатации и, самое глав- дороги и будем тратить на это
ное, с точки зрения безопас- миллионы, останемся без денег
ности перевозки пассажиров — и без дорог. Зимняя забастовка
необходимо списать. Но по- водителей никого в городе не
скольку пополнить парк нечем, удивила, но урок не пошел
приходится латать дыры, рис- впрок. Хочется спросить у ру-
ковать и перевозить людей на ководителей, отвечающих за со-
имеющихся машинах, да еще стояние дорог: до каких же пор
по дорогам, не выдерживаю- это будет продолжаться? Не-
щим никакой критики. ужели городские власти устраи.

Кроме того, с июля прошлого вает такое положение, когда
года положение осложнилось в отвечающий за дороги не в со-
связн с нехваткой 42 водителей, стоянии привести их в поря-
Конечно, это уже наша беда,& док?».
водители были, их надо было
только переучить на категорию
«Д», а автошкола в Сланцах
этим не занималась. Нет пока

заметных сдвигов и во вновь
созданном спортивно-техничес-
ком комплексе, и готовить во-

дителей приходится в Кинги-
сеппе. Нехватка водителей то-

же зависит от состояния дорог,

поскольку автобусы разбивают -

c. ПАТРИНО,
шофер.

Комиссия
7 мая состоялось заседание

ся на линии, а желающих рабо- постоянной комиссии городского
тать на рухляди не вдруг-тб най- Совета народных депутатов по
дешь. Соответствуют этим «бла- шилищно.коммунальному хозяй-
гоприятным условиям» и каче- c 'rR y и производственной инфра-
ственные результаты работы: структуре города под председа-
потери линейного времени в тельством Г. М. Степанова с

— - ■    объединения1989 году составили 4404 часа представителями
и возросли к 1988 году на 136 «Сланцыжилкомхоз», руководн-
процектов, коэффициент выпуска те лям и > отвечающими за состоя-
составляет 0,786, а это значит, Ш1е Дорог. Основным вопросом
что ежедневно из парка не вы- Для активного обсуждения было
коднт 23 автобуса, часть на- состояние городских дорог и
ходится в капитальном ремон- мероприятия по выходу йз'соз-
те, с десяток стоит у забора с Давшейся ситуации.
разбитыми кузовами в ожида- Производственное объедине-
нии ремонта. Увеличение за-
трат только на запчасти в мар- н «Сланцыжилкомхоз». в ве.
те составило 13969 руб- Дение которого осуществляется
лей. И это когда вся сумма ли- передача дорожного хозяйства,
мнтированных запчастей по имеет на своем балансе 27 кн-

маркам «Икарус» на год — лометров дорог, однако обслу-
85.4 тысячи рублей. Надо бы живает 47, в том числе и 20
сегодня весь указанный ущерб километров бесхозных. В горо-

предъявить в судебном порядке де сегодня нет единой дорож-

содержателям дорог, да попро- ной службы, ремонтировать до-

буй, докажи, на чьем участке роги некому. Три года назад

сколько автобусов сошло с ли- была надежда на вновь создан-
нии, если мост через Плюссу ное СХДРСУ. Однако участок

вышел из-под влияния местных
властей и практически устра-
нился от обслуживания город-

ских дорог. Сегодня СХДРСУ
и комбинат благоустройства го-

рода — подрядные организа-
ции, которые не заинтересованы
в качественном ремонте дорог.
Объединение « Сланцыжилком-
xoj?» не раз уже выходило на
вышестоящие организации с
тем, чтобы передать участок
в ведение объединения, рас-
сматривался этот вопрос и в
горисполкоме, однако до сих

пор он никак не решается. Тех-
ническая база СХДРСУ позво-

ляет теоретически производить

нормальное обслуживание го-
родских дорог. Почему же об-
ластное управление так упорно

держится за сланцевский уча-

сток? Причина простая: если

все районные участки выйдут
из подчинения области и станут

самостоятельными, то встанет

вопрос о целесообразности су-

ществования самого управле-

ния.

Вторая причина сегодня —

отсутствие у «Жилкомхоза» ас-

фальтобетонной смеси. Но это

не значит, что ее нет вообще.
Все асфальтобетонные заводы

в Сланцах — ведомственные (у
завода «Сланцы», ДРСУ и . : 1ПО
«Ленинградсланец», арендуе-

мый СПМК-251). Мощностей
их хватило бы с избытком для
нужд города, однако и здесь

ведомственная разобщенность
идет вразрез с общими интере-

сами. Поистине тупиковая си-

туация: заводы есть, мощно-

стей хватает, а асфальта мало.

В настоящее время из области
СХДРСУ выделено около 200
тысяч на еще один асфальто-
бетонный завод, однако строи-

тельство и монтаж его сдержи-

вается местными властями по

экологическим соображениям.

Каков же выход? И как се-

годня выходить из ситуации,

когда дороги города приходят

все в большую негодность, а

организации по их обслужива-

нию нет? Участники заседания
пришли к единому мнению, что

необходима обязательная пере-

дача СХДРСУ в подчинение
«Сланцыжилкомхоза», слияние

СХДРСУ и комбината благо-
устройства города в единое до-
рожно-эксплуатационное управ-

ление. Необходимо также снять

название «хозрасчетные», по-

скольку эти системы затратно-

го принципа. Подрядчик заин-

тересован в выколачивании из

заказчика как можно большей
суммы денег, а не в нормаль-

ном содержании дорожного хо-

зяйства.

Начальник СПМК-251 Г. И.

Повелица отметил, что для то-

го, чтобы выходить с какими-
то предложениями, городу и Со-
вету народных депутатов надо
четко знать, что мы конкретно
хотим иметь в нашем районе.
Сегодня нет смысла класть оче-
редные слои асфальта, потому

что высота дорожного покрытия
подходит к первым этажам до-

мов, полотно сравнялось с по-

ребриком. Новый слой ничего

не даст, а будет разбит через
год-два, поэтому необходим ка-

питальный ремонт дорог со сня-

тием старых асфальтных слоев,

и тогда он даст гарантию на
7 — 10 лет.

В 1987 году дороги завода

«Сланцы» были по нормативу

переданы ПО «Сланцыжилком-
хоз». Однако они сегодня уже

требуют капитального ремонта,

а технику, переданную по пас-

портам как новую, можно от-

правлять в металлолом. Члена-
ми комиссии было отмечено,

что здесь вина работников объ-
единения «Сланцыжилкомхоз»,
которые не были достаточно

настойчивы, принципиальны при

передаче дорог. 21 километр

дорог до сих пор еще не пере-

дан объединением «Ленинград-
сланец». Есть надежда, что в

этом году часть дорог будет
отремонтирована и передана.

Было обсуждено и состояние

городских тротуаров и внутри -

домовых проездов. Здесь, как и

в ситуации с дорогами, нет ор-

ганизации, которая взяла бы на

себя выполнение этих дешевых

работ. Часть тротуаров, в ос-

новном микрорайона Больших
Лучек, планируется в этом году

восстановить, отремонтировать
и заасфальтировать.

Члены постоянной комиссии

доложили о результатах прове-

денного в городе субботника, о

том, что конкретно сделано ор-

ганизациями. Некоторых руко-

водителей предприятий, проиг-

норировавших субботник, реше-

но вызвать на административ-

ную комиссию исполкома. Ре-
шено также организовать при

исполкоме, как и в прежние го-

ды, общественную комиссию по

благоустройству города, возло-

жить на нее функции прове-

ряющего органа, а постоянной
комиссии горсовета установить

за этой работой контроль.

Со всеми своими предложе-

ниями члены комиссии вышли

на заседание президиума Сове-
та, которое состоялось в пред-

дверии очередной сессии город-

ского Совета народных' депута-
тов.

А. ЗИНОВЬЕВ.
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Р последнее время инфор-
а мация, поступающая из
пассажирского автопредприя-
тия, все более носит характер
сводок с полей «боев» местного
значения. Тут есть все: и поте-

ри рабочего времени, и потери

в технике, венчает создав-
шееся положение дел «массо-
вый героизм» водителей, с ри-

ском для жизни пассажиров
продолжающих перевозки в об-
щественном транспорте. Приве-
дем примерный текст телефоно-
граммы, отправленной 20 апре-
ля: «ПАТП ставит в извест-

ность все заинтересованные ор-

ганизации, что на данный мо-

мент из-за неудовлетворитель-
ного состояния проезжей части
городских маршрутов автобусов
№№ 1, 2, 4, 5, 11 на участках
дорог: от больничного городка

до железнодорожного переезда,

на мосту через реку Плюсса и
т. д. и т. п., находится под уг-

розой срыва перевозка пассажи-
ров». Таких или подобных этой
телефонограмме отправлена не

одна сотня. А вот сообщение
несколько иного плана: «В
марте 91 раз фиксировал-
ся разрыв кордовой ткани

на колесах автобусов (ко-
лесо рассыпалось на глазах).
97 |жз разваливались амортиза-

торы (это на 120 имеющихся в

наличии машинах). 8 раз потре-

бовалось крепить рулевой ме-

ханизм (неуправляемая .маши-

на, полная пассажиров, пока

благополучно останавливалась
на дороге). Устранять перекос
заднего моста пришлось 37
раз. Глушители отлетели 51
раз. Годовую норму резины

парк уже «съел».

Наши городские власти, ко-

ганизации, отвечающих за до-

роги, все, что они о них ду-

мают. В данном случае народ,

то есть водители, в отличие от

сценария общеизвестной драмы

А. С. Пушкина, не безмолвство-
вал. Нет возможности назвать

по именам всех выступавших,

обозначим их просто — один из

собеседников — водители, дру.

Требование одно:

привести дороги в иоридон

бусного движения?». Был дан

ясный и полный ответ: «Ника-
ких политических требований!
Просьба лишь одна — сделать

дороги. И пока не начнутся ра-

боты хотя бы в самых горячих

точках, никто, ни один водитель
не выйдет на линию. II никакие

уговоры не помогут». После че-

го Александр Павлович Полто-
ранин обратился к собравшим-
ся с пожеланием не видеть в

нем вредителя, так как он —

автолюбитель и до недавнего

времени проклинал дороги. Те-
перь же клясть некого, так как

сам отвечает за дороги r на-

стоящий момент, и не только за

них, но и за многое другое в

городе. «К сожалению, — гово-

рил Александр Павлович, —

во всех горячих точках одно-

временно мы работать не мо-

жем. Выбраны самые «боль-
ные» места. Если же будем рас-

пыляться — толку не будет.
Сейчас работы начаты».

Не так-то просто оказалось

снять напряжение. Водители
автопредприятия говорили, что

уже не первый год их водят за

нос: «Работы, которые делают-

ся, или нам обещают, что они

будут сделаны — это очковти-

рательство. Дорожников никто

не контролирует. Что они там

делают, никто не знает. Через

торые вот уже не один год пы-

таются заставить организации,

имеющие на балансе дороги, от-

ремонтировать их или привести
хотя бы в божеский вид, тер-

пят фиаско. Следствием этого

явилась очередная вынужден-

ная остановка 23 апреля дви-
жения автобусов городских

маршрутов. Организовав несанк-

ционированный митинг, возму-

щенные ничегонеделанием до-

рожников водители решили вы-

сказать явившимся по коллек-

тивному приглашению предста-

вителям Советской власти и ру-

ководителям предприятий и ор-

гой —• вновь избранный пред-

седатель сланцевского исполко-

ма горсовета Александр Павло-
вич Полторанин, с ним Геннадий
Анатольевич Тишкин, а также

представители СХДРСУ, СПМК-
251, ПО «Сланцыжилкомхоз» и

т. д.

Прелюдией к доверительно-
му разговору по душам явилось

прочтение справки, которую мы

уже привели к сведению. Одна-
ко водители заметили, что по-

ломок было намного больше.
Само же выяснение отношений
началось с вопроса: «Что не-

обходимо для открытия авто-

мост ездить нельзя — в аварий-
ном состоянии. В любой момент

автобус с людьми может сва-

литься в Плюссу. 90 случаев

разрыва корда у покрышек ко-

лес! А кто-нибудь подумал о

том, что 90 раз автобусы с

людьми могли разбиться? Кто
тогда будет отвечать? Води-
тель пойдет под суд, а содержа-

телям дорог максимум вынесут

общественное порицание. Мы
работаем не только на грани

развала машин, но п на грани

человеческих жизней! Почему
кто-то толкает нас на это? По-
чему из года в год стоит воп-

рос о дорогах? ' Хватит обманы-
вать! Пока до крайностей не до-

ведут людей, тогда только на-

чинаем выяснять, как сделано,
что сделано и где».

Трудно возразить, что-либо

против резонно заданных воп-

росов: «Вы — представители

Советской власти. Почему не

можете заставить предприятия
привести дороги в порядок?
Объясните людям, как воздей-
ствуете н а руководителей? Если
Советская власть не может на-

вести порядок, то какая же она

власть? Из года в год видим не-

меняющееся положение дел,

выходит — власть бездейству-
ет. Две сессии уже прошло —

о дорогах ни слова». Что было
ответить рабочим? Создана ко-

миссия по инфраструктуре, воз-

главляемая главным механи-

ком шахты № 3 Гелием Ми-
хайловичем Степановым. Он
уже посетил все предприятия,

занимающиеся дорогами, выяс-

нил обстановку. Выработана
программа определенных дейст-
вий. Комиссия по инфраструкту-
ре — это тот орган, который и

будет призван сдвинуть с мерт-

вой точки решение застарелой
проблемы.

А диалог продолжался даль-

ше: «Сколько времени уже сто-

ит сухая погода. В Кингисеп-
пе четко сделан поямочный ре-

монт. В Нарве, там что, «бе-
лые» люди живут? Тоже все

сделано. У нас же к асфальти-
рованию не приступали. И на

пленумах выступали, где только

ни выступали — все понимают.

Дальше понимания дело не

идет. Можем ли мы сейчас во-

зить людей, если не в состоя-

нии обеспечить их безопас-
ность? Имеем ли мы на это

право?».

Советская власть в лице

Александра Павловича Полто-

ранина попросила месяц сроку,

чтобы что-либо сделать. Води-

тели высказали также пожела-

ние, чтобы разобрались, нако-

нец, кому какой участок дороги

принадлежит. Лучше всего, ко-

нечно, заиметь одного хозяина,

снабдить его финансами, техни-

кой (и не такой, как при орга-

низации СХДРСУ), передать ас-

фальтовый завод. Есть еще и

другая сторона вопроса. Сдела-
ли дорогу на площади Ленина,
все, казалось бы, нормально, но

на следующий год этой дороги

не стало, опять одни колдобины
Как же ее тогда делали? Песок
вместо асфальта укладывали?
Необходимо послать дорожников

на экскурсию в ту же Нарву
Пусть посмотрят, как там ас-

фальтируют, и доложат, какие

выводы для себя сделали.

Пусть поучатся у людей, если

сами ничего не понимают в

этом деле. Один раз хорошо

сделать дорогу, так на следую-

щий год работы не будет. Ну
что за поямочный ремонт дела-

ют?! После него еще хуже,

чем с ямами. Остановку у вок-

зала строили месяца три. Вот
это объект! Трудности по вве-

дению его в эксплуатацию не-

вероятные. «Работать надо, че-

го уж там говорить, — звучало

в адрес наших уважаемых ру-

ководителей. — И, если това-

рищ Полторанин нам обещает,
мы ему поверим. Обидно будет
если подведет он нас. Не' бой-
тесь, Александр Павлович, ис-

портить со всеми бездельниками
отношения. Если что — нас по-

зовите, мы вам поможем, когда

пойдете в конце месяца с лопа-

той и кайлом на дорогу за всех

делать что-то. так как слово мам

дали. Ест ь пока вера в вас».

Д. ПОНОМАРЕВ.



Евгению Трофимовичу
ЛОПУХОВУ

Поздравляем Вас с 60-лети-
ем и правом ухода на заслу-
женный отдых. Желаем огром-
ного счастья, крепкого здоро-

вья, долгих лет жизни.
Коллектив СланцевскогО
завода резиновых изделий.

Нине Алексеевне
ВАСИЛЬЕВОЙ

Сердечно поздравляем с
юбилеем и правом ухода на за-
служенный отдых. Благодарим
за долголетний безупречный
труд. Желаем крепкого здоро-
вья, счастья и благополучия.

Коллектив районного узла
связи.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 13 МАЯ

8.00 — Спорт для всех. 8.15
— Ритмическая гимнастика,
8.45 — Тираж «Спортлото»
9.00 — С утра пораньше. 10.00
— На службе Отечеству. 11.00
— Утренняя развлекательная

программа. 11.30 — Вокруг
света. 12.30 — «Повстанческая
история». Худ. ф. 3-я серия,—

«Грандиозный замысел». 4-я
серия «О скрытой точке кипе-

ния». 14.45 — Здоровье. 15.30
— Педагогика для всех. 16.30
— Сельский час. 17.30 — Ма-
рафон-15. 19.00— Мультфильм.
19.40 — «Везучая». Худ. ф.
21.00 — Время. 21.40 — Во-
скресная нравственная пропо-

ведь. 21.55 — «Империя».
Худ. фильм. 1-я и 2-я серии.
23.35 — Футбольное обозре-
ние.

Вторая программа

8.00 — Па зарядку стано-

вись! 8.15 — «Во саду ли, в
огороде...», «Сибирь па экра-
не». Док. ф. 8.45 — «Конец
«Сатурна». Худ. ф. 10.20 —

Алмазы Якутии. 10.50 — Кол-
лаж. 11.00 — «Маэстро». Худ.
ф. 11.35 — «Агония». Док. ф.
12.05 — Советско-австрийская
музыкальная программа, 14.30
— Видеоканал «Советская Рос-
сия». 17.00 — Планета. 18.00
— «Хроника без сенсаций»,
«Плюс минус я». Док. ф. 18.40
— Меридианы дружбы. II Все-
союзный фестиваль польской
песни. Зональный конкурс в

Луцке. 19.30 — Возрождение.
20.00 — Спокойной ночи, ма-

лыши. 20.15 — Волейбол.
Мужчины. Япония — СССР.
21.00 — Время. 21.40 — Клас-
сическая борьба. Чемпионат
Европы. 22.25 — Велогонка
Мира.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 14 МАЯ

15.30 — ТСН. 15.45 — Кон-
церт. 16.10 — «Музей на Де-
легатской». 16.40 — Детский
час. 17.40 — «Куда пойдешь,
моя Россия?». Док. фильм.
18.30 — Время. 19.00 —

«Слово». Лит» худ. программа.

2Н00 — Время. 21.40 —

Коллаж. 21.45 — Актуальное
интервью. 21.55 — «Империя».
Худ. фильм. 3-я и 4-я серии.
23.35 — Фестиваль русской му-

зыки. 00.05 — ТСН.

Вторая программа

17.00 — «К индустрии холо-
да». Т. ф. 17.40 — Мульт-
фильм. 17.55 — «Панацея?».
18.30 — Время. 19.00 — На
сессии Верховного Совета
СССР. В перерыве (20.00) —

«Спокойной ночи, малыши».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ. 13 МАЯ

12.00 — День седьмой, или

Воскресный лабиринт. 15.00 —

Топ-секрет. 15.50 — Телекхпь-
ер. 16.35 — Там, где живет
Паутиныч. 16.50 — «День ска-

зок». Т. ф. 17.20 — Дж. Верди
«Риголетто». Фильм-опера.
18.45 — Зебра. 20.15 — Прес-
синг. Спортивная программа.
21.00 — Время £1 МО — Из
компетентных источников.
21.55 — Монитор. 22.55 —

Поп-антенна.

ПОНЕДЕЛЬНИК, 14 МАЯ

17.30 — Телестанция
«Факт», 17.35 — Мультфиль-
мы. 17.55 — «Монитор». 18.55
— Реклама. Объявления. 19.00
— «Гражданин и закон». 20.00
— Телестанция «Факт». 20.20
— Реклама. Объявления. 20.30
— Большой фестиваль. 20.45
— Спорт, спорт, спорт. 21.00
«Время». 21.40 — 600 секунд.
21.50 — Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 13 МАЯ

10.00 — Программа передач.

10.05 — Телефильм. 10,25 —

Детский экран. 10.50 — Загля-

нем в кухню! 11.20 — Фран-
цузский язык. 11.50 — «Не по-

кидай...». X. ф. 1-я серия. 13.00
— Концерт к дню матерей.
14.20 — Бедная богатая Яку-
тия. 3. 15.05 — «Групповой
портрет». Спектакль. 17.05 —

Играет Р. Мете. 18.30 — Мо-
нитор. 18.55 — Сияние звезд.
А. Юксип. 19.55 — Детский
экран. 20.15 — Калыо Лепик.
21.00 —• Спорт, спорт, спорт.
22.00 — Актуальная камера.

22.30 — Угол зрения. 23.00 —

«Полеты во сне и наяву». X. ф.
00.25 — Танцевальный кон-
церт.

К и н о

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 12 — 13 мая — «Без
единой улики». Начало в 14,
16, 18, 20 часов. Для детей.
«Транти-ванти». Начало в 12
часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 мая

— «Кавказская пленница».

Начало в 17, 19 часов. 13 мая

— «Вспышка». Начало в 17,
19 часов. Для детей. «Несураз-
ные каникулы». Начало в 11
часов.

ВИДЕОЗАЛ СПЗ «СЛАН.
ЦЫ». 12 мая — «Бригада ан-

гелов». Начало в 14 часов.

«Назад в будущее». Начало в

16 часов. «Тигр-каратэ». На-
чало в 18 часов. 13 мая —

«Дональд Дак». Начало в 14
часов. «Джек-попрыгун». Нача-
ло в 15 часов 30 минут. «Тай-
на исчезнувшего города». На-
чало в 17 часов 30 минут. «Изо
всех сил». Начало в 19 часов

45 минут. «Фани Хилл». Нача-
ло в 22 часа.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 12
мая — «Просто Америка». На-
чало в 17, 19 часов. 13 мая —

«Просто Америка». Начало в

17, 19, 21' час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 12—
13 мая — «Авария — дочь

мента». Начало в 16, 18, 20, 22
часа. Для детей. 12 мая —

«Черные ступни». Начало в 14
часов. 13 мая — «Золотые ро-

га». Начало в 14 часов.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
12 мая — Сборник мультфиль-
мов. Начало в 14 часов. «Микки
-I- Мод». Начало в 16, 20 часов.

«Башня замка». Начало в 18,
22 часа. 13 мая — Сборник
мультфильмов. Начало в 14 ча-

сов. «Человек-линза». Начало
в 16 часов. «Даки». Начало в

18 часов. «Башня замка». На-
чало в 20 часов. «Микки +

Мод». Начало в 22 часа. 14
мая — «Тяжелый сезон». На-
чало в 18, 22 часа. «Выжив-
шие». Начало в 20 часов.

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ

ЗАВОДУ
требуются

РАБОЧИЕ (женщины),
МАШИНИСТ ХОЛОДИЛ!»

ных установок.

3-1

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ

«ВТОРЧЕРМЁТ»
на постоянную работу

требуются

ГАЗОРЕЗЧИКИ металло-

лома,

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ по

обслуживанию кранов.

Оплата труда сдельно-

премиальная.

Обращаться по адресу:

3-й поселок, ул. Жданова,
дом 3.

4—4

СТРОИТЕЛЬНЫЕ!
ТРЕСТ № 63

приглашает на работу

ГЛАВНОГО МЕХАНИКА

Каменщиков,
плотников,
МОНТАЖНИКОВ ЖБИ,
КРОВЕЛЬЩИКОВ,
БЕТОНЩИКОВ,
МАЛЯРОВ,
ШТУКАТУРОВ.
Обращаться в отдел по

труду горисполкома или в

отдел кадров строительного

треста № 63 по адресу: ул.

Свердлова, дом 12а, теле-

фон 4-14-11.
5—1

•
СТАНЦИИ
РУДНИЧНАЯ

ОКТЯБРЬСКОЙ
ЖЕЛЕЗНОЙ

ДОРОГИ
срочно требуются

ДЕЖУРНЫЕ стрелочных

постов,

УЧЕНИКИ дежурных

стрелочных постов.

Принятые на работу поль-

зуются льготами работни-
ков железнодорожного тран-

спорта.

Пенсия сохраняется.

Телефоны: 5-22-67,5-15-00.
4—2

СЛАНЦЕВСКОЕ ДРСУ
приглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ категории

«С»,
МАШИНИСТА экскава-

тора на экскаватор ЭО-33-
22Б,

МАШИНИСТА бульдозе-
ра.

3—2

ВОЛХОВСКИ II
АЛЮМИНИЕВЫЙ ТЕХНИКУМ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

на дневное отделение на I курс по специальностям:
«Производство цветных металлов и нх сплавов». (Прини-

маются лица, окончившие 9 классов);
«Монтаж и эксплуатация электрооборудования предприя-

тий и гражданских зданий». (Принимаются лица, окончив-

шие 9 классов);
«Эксплуатация оборудования и систем водоснабжения и

водоотведения». (Принимаются лнца, окончившие 9 и 11
классов, на 2 курс);

Лица, окончившие 10 — 11 классов, принимаются на III
курс заочного отделения по специальностям:

«Монтаж и эксплуатация электрооборудования предприя-
тий и гражданских зданий»;

«Производство цветных металлов и нх сплавов».
Поступающие с образованием 9 классов сдают вступи-

тельные экзамены по русскому языку (диктант) и матема-
тике (усно). Поступающие с образованием 11 классов сдают
экзамены по русскому языку и литературе (сочинение) и
математике (устно).

Лица, окончившие 9 и 11 классов только с оценками
«4» и «5», принимаются в техникум без вступительных экза-

менов.
Иногородним предоставляется общежитие.
Стипендия металлургов 37 рублей в месяц, по другим

специальностям стипендия 30 рублей в месяц. Стипендиатам
от предприятия стипендия назначается на 30 процентов вы-
ше.

Заявления о приеме подаются на имя директора технику-
ма с приложением:

а) документы об образовании в подлиннике;
б) медицинская справка формы № 286;
в) четыре фотокарточки (3x4 см);
г) характеристика.

По прибытии в техникум поступающие предъявляют сви-
детельство о рождении или паспорт, военный билет или при-

писное свидетельствЬ.
Организуются двухнедельные платные подготовительные

курсы с 1 по 15 июля. Вступительные экзамены на дневном
отделении с 15 июля, на заочном отделении с 10 июня по 30
августа.

Приемная комиссия работает ежедневно с 9 до 17 часов,

в субботу с 9 до 15 часов.
Дни открытых дверей 14, 28 апреля, 12. 26 мая с 10

часов. Телефоны: 6-41-90, 6-43-15.
Адрес техникума: 187400 г. Волхов, Ленинградская обл.,

Кировский проспект, дом 34. ДИРЕКЦИЯ.

4—3

ЯСЛЯМ-САДУ № 2
ШАХТЫ

«ЛЕНИИГРАДСКАЯ»
с рочно требуется

ПОДСОБНАЯ РАБОЧАЯ
кухни.

Обращаться к заведую-

щей. Телефон 2-45-66.
3—2

СРСУ СПЗ «СЛАНЦЫ»
приглашает

на постоянную работу:
МАШИНИСТА катка,
СТОЛЯРОВ 4—5 разрядов,

КАМЕНЩИКОВ 3—5 разря-

Д °АСФАЛЬТОБЕТОНЩИКОВ,
МАШИНИСТА трактора.

Обращаться по адресу: ул.
Заводская, 1, отдел кадров, те-

лефон 51-538.
3—2

СЛАНЦЕВСКАЯ
СРЕДНЯЯ

ШКОЛА № 1

16 мая 1990 года в 19 ча-

сов проводит организацион-

ное собрание с родителями

будущих первоклассников.

1-1
•

СЛАНЦЕВСКАЯ
СРЕДНЯЯ

ШКОЛА №3

17 мая 1990 года пригла-

шает своих будущих перво-

классников и их родителей
на традиционный праздник

«Скоро в школу».

Начало праздника в 18
часов 30 минут.

2-1

>В школе № 5 17 мая со-

стоится собрание родителей
будущих первоклассников-

Начало собрания в 18 часов

30 минут.

2-1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

требуются

ПРОДАВЦЫ в овощные

палатки,

ПРОДАВЦЫ кваса,

ПРИЕМЩИЦА стеклота-

ры,

для работы в пионерском

лагере «Салют» (д. За-
ручье) —

КУХОННЫЕ РАБОЧИЕ,
УБОРЩИЦЫ,
ЭЛЕКТРИК.
За справками обращаться

в отдел кадров торга по ад-

ресу: ул. Кирова, дом 16.
Телефон 2-26-86.

3—3

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10

срочно требуются

ЗАВЕДУЮЩИЙ здрав-

пунктом,

УЧИТЕЛЬ музыки,

МУЗЫКАЛЬНЫЙ РА-
БОТНИК,

ШЕФ-ПОВАР,
ВОДИТЕЛЬ на автома-

шину ГАЗ-52,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАР-

ЩИК,
САНТЕХНИК,
УБОРЩИЦЫ,
ПОДСОБНЫЕ рабочие

кухни.

Обращаться по адресу:

деревня Б. Поля, школа

№ 10. Проезд автобусом
маршрута № 5. Телефоны:
2-28-75, 2-20-78.

3—1

О
СЛАНЦЕВСКОИ

ШКОЛЕ № 2
И ЕЕ ФИЛИАЛУ

(БЫВШАЯ ШКОЛА № 9)
срочно требуются

УБОРЩИЦА,
ГАРДЕРОБЩИК.

L 3—2

•
СУ-322

ТРЕСТА № 63
ПРОДАЕТ

секцию буфета на 60 поса-

дочных мест. Буфет-столо-
вая — металлическая.

Обращаться по телефо-
нам: 4-15-42, 2-18-60.

3—2

Меняю однокомнатную квар-
тиру с удобствами в г. Нориль-
ске на равноценную в г. Слан-
цы. Звонить по телефону
41-156.
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